

Liebe Kinder , liebe Jugendliche, liebe Eltern und Großeltern!

Nach über 32 Jahren aufregenden und erfüllten Jahren als Ihr Kinder- und Jugendarzt in dieser Praxis wird es für mich nun Zeit Abschied zu nehmen - und dem Nachwuchs Platz zu machen.

Zum 01.01.2026 werde ich diese Praxis in die erfahrenden Hände von **Frau Katja Buss** übergeben.

Wie Sie wissen, hat mich Frau Buss als angestellte Fachärztin für Kinder - und Jugendmedizin nun bereits über viele Jahre hervorragend unterstützt und oft genug die Praxis in meiner Abwesenheit erfolgreich alleine mit unserem Team geführt. Sie hat sich dabei durch sehr fundiertes Wissen und großes persönliches Engagement einen großen eigenen Patientenstamm erarbeitet und wird diesen gerne erweitern.



Ich freue mich zudem sehr , daß es uns gelungen ist, mit **Herrn Dr. med. Patrick Anders ,**



einen jungen, sehr gut ausgebildeten und menschlich hervorragend zu uns passenden Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin gefunden zu haben , der sich hier kurz selber vorstellt:

„Hallo liebe Eltern!
aufgewachsen vor den Toren Kölns im Oberbergischen in Gummersbach habe ich in Marburg studiert und dort als Kinderarzt am Universitätsklinikum gearbeitet. Danach habe ich in Praxen in Leverkusen und im Süden Kölns gearbeitet und meine Facharztausbildung als Kinder- und Jugendarzt erfolg-

reich beendet. Daneben bin ich noch weiter als Notarzt tätig. Ich freue mich sehr auf meinen Start in der Praxis und darauf, Sie künftig vertrauensvoll behandeln und begleiten zu dürfen.“

In den ersten Wochen des neuen Jahres werde ich selbst noch begleitend an einigen Tagen mithelfen, einen gelungenen Übergang zu gestalten . Dann wird mich zusätzlich eine junge Assistenzärztin in Teilzeit ablösen.

Es war mir eine große Ehre und Freude mit Ihnen als Eltern und Großeltern und für euch Kinder und Jugendliche in den letzten drei Jahrzehnten gearbeitet haben zu dürfen.

Über das mir von Ihnen und euch allen geschenkte Vertrauen dabei bedanke ich mich sehr herzlich und weiß das sehr zu schätzen. Bei der Bearbeitung der mannigfachen Fragestellungen aus allen Bereichen der Kinder- und Jugendmedizin habe ich in diesen Jahren - nicht nur rein fachlich - sehr viel von Ihnen und euch gelernt.

Die Arbeit und das Praxisleben mit so einer großen Vielfalt von unterschiedlichsten kleinen und großen Menschen aus allen Himmelsrichtungen dieser Erde hat mir extrem viel Freude bereitet und mich sehr bereichert.



„Wer Kinder begleitet
empfängt jeden Tag neue
Augen“ Chinesische Weisheit

..und damit eine neue Sicht
auf diese Welt!

Nicht immer konnte ich - aus den unterschiedlichsten Gründen - so helfen, wie ich es gerne gewollt hätte - aber immer wenn es einem von Ihnen und euch wieder besser ging - habe auch ich mich besser gefühlt....und gefreut.

Ich werde die Arbeit mit Ihnen und euch sicher sehr vermissen - aber ich freue mich auch auf das viele Neue was mich erwartet.

Ich wünsche Ihnen und allen Kindern und Jugendlichen alles Gute, beste Gesundheit und ein glückliches Zusammenleben -

und schenken Sie auch weiterhin den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern dieser schönen Praxis ihr Vertrauen, sie haben es verdient!

Mit herzlichen Grüßen

Wolfgang Pollmann